

FASCHING



Am **Faschingsdienstag, 1. März 2022** wurde bei uns in der Volksschule der Fasching gefeiert. Alle Kinder und Lehrerinnen kamen bunt verkleidet und geschminkt in die Schule.

In der ersten Einheit am Faschingsdienstag wurden lustige Lernspiele gespielt und mit den iPads gelernt. In der zweiten Einheit präsentierten alle Kinder innerhalb einer Faschings-Modeschau stolz ihre wunderschönen Kostüme auf dem Laufsteg.

Danach spielten alle Schülerinnen und Schüler gemeinsam viele lustige Spiele im Turnsaal. Es wurde gemeinsam getanzt, gesungen und gelacht. In der Pause bekamen alle Kinder köstliche Faschingskrapfen. Nach der Pause ging es mit tollen Spielen in den Klassen weiter. Die Lehrerinnen spielten mit den Kindern, der einzelnen Klassen, viele abwechslungsreiche Spiele.

Als Abschluss fand ein Faschingsumzug durch den Ort statt, welcher von der Harmonikaspielerin Emilia begleitet wurde.

Viel zu schnell war der lustige Vormittag vorbei, doch der nächste Faschingsdienstag kommt bestimmt.



